

金子気象予報士・防災士がプロフェッショナルを語る

札幌市立信濃小6年生・総合学習授業に協力

2022年2月18日（金）

2月18日(金)、ウェザー情報室の金子竜也気象予報士・防災士が、札幌市立信濃小学校6年生の総合学習の一環として行われた「プロフェッショナルとして働く人たち」をテーマにした学習に協力し、ZOOMでインタビュー取材を受けました。気象予報士を目指したいという6年生の女子児童から、「どうして気象予報士になったのですか」など約20分にわたってオンラインでの質問に答えました。このインタビューは、2月3日（木）に同小学校の湊義行校長から質問の回答のお願いと一緒に同児童の手書きの質問状が報道部にFAXされてきたことがきっかけです。HTBでは、同校と連絡を取り、ZOOMによるオンラインインタビューを提案、実現したものです。

金子気象予報士・防災士は「将来の夢を膨らませる小学生から直筆でインタビューのお願いが届き、是非、力になりたいと思い、引き受けました。NHKの連続テレビ小説『おかえりモネ』をきっかけに気象キャスターに興味を持ってくれたようで、純粋な疑問をたくさんぶつけてくれました。疑問に答えていく中で、私も気象キャスターを目指した時の初心を思い出すことができ、とても新鮮な気分になりました。また、子どもたちのお手本であるべきという責任感と同時にこれからも仕事を頑張る原動力も生まれました。彼女の将来の夢を考える一つの手助けになっていたらとても嬉しく思います」と話しています。



6 ユメミル、チカラ
HTB

SUSTAINABLE
DEVELOPMENT
GOALS

HTBは持続可能な開発目標（SDGs）を支援しています

4 質の高い教育を
みんなに



いろんな事を
知るのって
楽しいモシ～



ユメミル

17 パートナースhipで
目標を達成しよう



みんなの力を
合わせればなんだって
出来るオン!



ONちゃん